

DISA JAÉN PRESENTE EN III SIMULACRO BINACIONAL PERÚ-ECUADOR

Con una participación activa de la Sub Región de Salud Jaén se desarrolló el III simulacro binacional Perú-Ecuador de accidente de tránsito realizado entre las parroquias Pucapamba y La Chonta, Cantón Chinchipe, Provincia Zamora-Chinchipe, Ecuador.

Este ejercicio se efectuó el martes último a las 10:00am y forma parte de las actividades anuales del Plan Quinquenal de frontera Perú-Ecuador. Participaron brigadistas de salud de la Disa Jaén, Hospital General y de la red San Ignacio.

El Coordinador del Centro de Prevención y Control de Emergencias y Desastres (CPCED) de la Disa Jaén, Enf. Santos Campos Milla dijo que el objetivo de este simulacro fue poner a prueba la capacidad de respuesta de las autoridades locales e instituciones de salud de ambos países

Campos Milla remarcó que se cumplió con lo planificado; preparación, atención y asistencia mutua, demostrando un trabajo conjunto y coordinado lo que nos ayuda a seguir fortaleciendo las capacidades de nuestro personal y al mismo tiempo sensibilizando e involucrando a la población.

